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勾凤诚主持召开全市第三次国土调查汇报会，要求———

高度重视 真实精准
本报讯（记者 郭玉梅）22日

上午，市委书记勾凤诚主持召开
全市第三次国土调查汇报会，听
取第三次国土调查进展情况汇
报。他强调，各地、各相关部门要
高度重视第三次国土调查工作，
充分认识做好第三次国土调查工
作的重要意义，客观真实地开展
调查，精准摸清我市土地利用的
现状，尽最大可能为高邮未来发
展留空间、增后劲、增资源。市人
大常委会副主任吴惠山、副市长
李生出席会议。

会上，市自然资源局汇报了
我市第三次国土调查进展情况。
据悉，围绕“三调”工作任务，目前
我市已完成了全市土地利用现状
调查和土地权属调查内外业核查
工作，将在 3月底前完成外业核
查举证以及全市数据库的建设。

勾凤诚指出，各地、各相关
部门一把手要高度重视第三次
国土调查工作，充分认识到第三
次国土调查是为高邮未来发展
留空间、增后劲、增资源的重要
工作，必须亲自部署、亲自推进；
专业职能部门要在国土调查的
过程中成为行家里手，务实工
作，善动脑筋，不但要吃透摸准
专业政策，还要为真实精准做好
全市第三次国土调查提供专业的
决策意见和建议。要客观真实，科
学调配。要本着实事求是的原则
做好第三次国土调查工作，客观
真实地摸清我市土地利用的现
状，做好土地权属调查内外业核
查工作，并在此基础上围绕“留空
间、增后劲、增资源”的发展总要
求科学调配现有土地。要系统考
虑，强化对接。要增强系统思维的

意识，围绕第三次国土调查，自然
资源部门要顾全大局，其他职能
部门要兼顾全局，乡镇、园区要不
囿小局，守住底线，最大化地利用
好国土资源，同时要在当前的重
要时间节点上，强化与上级部门
的对接，尽最大努力调绘出准确、
满意的数据成果。要学点专业，多
点具体。要增强国土意识，加强国
土专业方面知识的学习和培训，
通过学习培训提升专业的判断能
力；乡镇园区主要负责人要树立
正确的政绩观，多点具体务实的
精神，在把方向的同时更加关注
重大具体问题，通过重大具体问
题的解决为高邮未来长远发展
打基础。

吴惠山和李生分别就做好全
市第三次国土调查工作提出相关
要求。

张利在全市招商引资暨一季度经济工作“开门红”动员会上强调

扣住经济发展主题 紧盯招商引资和项目建设
本报讯（记者 葛维祥）23日

下午，市政府召开全市招商引资
暨一季度经济工作“开门红”动员
会，研究部署全市招商引资和一
季度“开门红”工作。张利强调，发
展是永恒的主题，招商引资和项
目建设是支撑发展、促进发展、赢
得发展的重要抓手和“牛鼻子”，
必须牢牢把住主动权。杨文喜、杨
向东、王永海、李生、傅晓、李深
红、钱富强、苗永红等市领导参加
会议。市委常委、常务副市长赵广
华主持会议。

会前，我市组织开展了为期
两天的赴外招商引资学习考察活
动，会上简要通报了学习成果以
及一季度主要经济指标完成、重
大项目建设和招商引资情况。

张利对一季度经济工作、重
大项目建设和招商引资工作分别
进行了总结分析与点评，对一季
度工作和成绩予以肯定，同时指出
了经济发展中存在的不足和问题。
他指出，发展经济是永恒的主题，
不能跑偏。发展要聚焦工业经济、
实体经济不动摇。要通过内培外引

体现发展增量，内要扩大企业产
能、效益，外要推动招商引资工作
上台阶。关键核心是要提高经济工
作的组织程度，首要做好工业企业
的运行监测工作，工信局要在全市
设立100个左右监测点，建立直达
企业、及时全面动态的运行监测体
系，掌握经济运行的主动权，及时
为企业排忧解难；各乡镇园区要常
到企业看看，对企业的运行情况做
到心中有数，做好跟踪服务。同时，
要提高招商引资的组织程度，要看
到危机和压力、不足和短板，增强
拼抢意识，加大紧盯力度，多招重
大项目和外资项目。

就做好下一步招商引资工
作，张利要求，要一副面孔去招
商，以后所有部门、乡镇园区外出
招商统一“高邮面孔”“讲高邮
话”，所有乡镇园区招商目标任务
一致；一套系统管信息，建立招商
信息系统平台，实行首报负责制，
从信息开始抓起，跟踪
推进直至项目落地开
工；一个方案谈项目，
实施精准招商，要看有

无项目的承载能力、项目落户的
比较优势和吸引程度有多大，所
有招商项目要带着好的方案去
谈，提高招商精准度，提高新兴战
略产业项目甄别水平；一个协议
给政策，全市招商“一盘棋”，所有
项目一个政策标准，统一格式合
同，特殊情况除外；一支队伍抓服
务，从信息进库直至项目落户开
工，全流程一支队伍跟踪到底做
好服务；一次会议定落地，提升招
商引资工作组织程度，兼顾客商
意愿和特定要求，由市级会审领
导小组统一会审确定落地区域，
摒弃过去招商惯性思维和路径依
赖，原则上招商项目依据产业集
聚定落户地。

张利还对大气管控、大棚房
整治、“四经普”等其他工作作了
安排。

副市长王永海对今年招商引
资工作进行了具体部署。

市领导赴京拜访文化界专家和高校教授
本报讯（记者 孔令玲）20日至

22日，市人大常委会主任张秋红，
市委常委、宣传部部长潘建奇率市
委宣传部、市文化广电和旅游局、市
文旅公司等相关部门负责人赴京，
拜访文化界专家和高校教授。

在京期间，张秋红、潘建奇一行
先后拜访了中国作家协会副主席李
敬泽，《小说选刊》副主编、汪曾祺研
究专家王干，汪曾祺长子汪朗，北京
大学中文系教授、博士生导师程郁
缀，北京语言大学人文学院院长、汉
语古文献研究所所长华学诚，北京
大学中文系教授孙玉文，北京师范
大学文学院教授王立军，北京语言
大学教授朱天曙等。

今年是秦少游诞辰 970周年，
明年是汪曾祺诞辰100周年。为深
入推进“聚文化人”工程，进一步挖
掘地方文化资源，做响做靓高邮文
化名片，提升城市文化气质和对外
知名度，我市决定围绕纪念秦少游
诞辰 970周年、汪曾祺诞辰 100周
年和王氏纪念馆开馆，策划开展系
列文化活动。

拜访中，张秋红、潘建奇分别与

相关专家教授进行了座谈，征求专
家教授对展馆建设和展陈布置的意
见和建议，双方还就系列活动相关
方案细节进行了交流。

听取专家教授的意见和建议
后，张秋红表示，专家教授为各项工
作指明了思路，意见和建议都具有
很强的可操作性，将把专家教授的
意见和建议带回去消化吸收、整理
细化、快速落实。她同时希望专家教
授和各大高校能够加强与我市的合
作，以举办学术研讨会、文化讲座等
多种形式走进高邮，为广大百姓献
上文化惠民“大餐”，也为擦亮高邮
文化名片，共同打造地方文化、促进
文化繁荣作贡献。

潘建奇希望，专家教授能多多
走进高邮，给予学术性支撑和方法
支持，指导我市地方文化研究工作，
不断增强我市文化事业发展活力，
促进高邮文化品牌价值提升。

拜访期间，张秋红、潘建奇一行
还参观了北京大学、北京语言大学。

姜龙来邮检查安全生产工作
本报讯（记者 管玮玮）23日下

午，根据扬州市委、市政府统一部
署，扬州市委常委、宣传部部长姜龙
率领扬州市应急管理局、住建局、消
防支队等部门负责人来邮检查安全
生产工作，以进一步加强我市危险
化学品安全生产工作，坚决防范重
特大事故。市委常委、宣传部部长潘
建奇，副市长王薇陪同检查。

姜龙一行首先来到翡翠云台小
区项目施工现场，查看工地安全生
产状况，询问工程进度、现场管理等
情况。姜龙要求，各地各部门要坚决
克服麻痹侥幸心理，把准关键环节，
舍得在安全生产上投入，切实做好
建筑工地安全生产工作；要强化现
场管理和安全教育，树立员工安全
意识，重视细节，规范管理，精细施
工，恪守建设、施工、监理等各方主
体责任。市住建局等相关重点部门
要抓实抓好全市建筑工地安全生产
隐患排查工作，常态化开展监督、排
查、巡察，全力保障群众生命安全，
确保社会和谐稳定。

在扬州日兴生物科技股份有限
公司，姜龙走进企业刚刚建成运行的

“H.S.E”安环智能控制中心，与企业
负责人交流，了解企业安全生产责任
制落实、值班制度落实、应急管理工
作落实等情况。姜龙要求，企业要始
终绷紧安全生产这根弦，严格落实主
体责任和安全生产各项规章制度，加
强员工安全管理培训，以实实在在的
责任落实确保安全生产落到实处。

又讯 24日上午，市委常委、市
政府党组成员杨文喜召集市政府
办、交通局、气象局、交投集团等部
门相关负责人，赴城南公交停保场、
气象局新址施工现场、综合客运枢
纽、长途汽车客运站等处专题开展
安全生产大检查。

23日上午，市委常委、常务副
市长赵广华率应急管理局、住建局、
消防大队等相关部门负责人，赴江
苏康博新材料科技有限公司、扬州
佐仕科技有限公司和市人民医院东
区建筑工地进行了突击检查。

检查中，杨文喜、赵广华要求企
业要切实担负起安全生产主体责任，
严格落实安全生产各项制度，全面开
展自查，发现隐患及时整改到位，坚
决把事故隐患消灭在萌芽状态。

我市召开安全生产紧急会议

部署开展全方位安全生产大检查
本报讯（记者葛维祥）23日下

午，市委、市政府组织召开全市安全
生产紧急会议，学习贯彻习近平总书
记关于安全生产工作重要讲话和重
要指示批示精神，以及中央、省和扬
州市对安全生产工作最新部署要求。
市委副书记、市长张利强调，要牢固
树立安全发展理念，切实把安全生产
责任扛在肩上、落实在行动中，把安
全生产作为当前头等大事抓紧抓实
抓好。杨文喜、杨向东、王薇、王永海、
李生、傅晓、李深红、钱富强、苗永红
等市领导参加会议。市委常委、常务
副市长赵广华主持会议。

会议通报了盐城市响水县化工
企业爆炸事故情况，传达了中央领
导和省委、省政府主要领导对盐城
市响水县化工企业爆炸事故批示精
神，以及《省委办公厅、省政府办公
厅关于切实做好危化品等重点行业
领域安全生产的紧急通知》精神和
市委书记勾凤诚对做好当前安全生
产工作的指示要求。

张利指出，近年来我市虽然对
化工企业实施安全整治取得了积极
进展和一定的成果，但是我们千万
不能掉以轻心，坚决不能有丝毫懈
怠和半点马虎，要深刻汲取盐城市
响水县化工企业爆炸事故教训，切
实把安全生产责任扛在肩上、落实
在行动中，切实把安全生产作为当
前头等大事抓紧抓实抓好。

张利强调，做好安全生产工作

要做到守土有责，领导带头抓安全，
严格落实上级要求，尽快建立市级
四套班子、行业主管部门和乡镇园
区负责人配对挂钩企业安全生产的
监管责任制；安全生产牵头部门和
行业主管部门要过细筛查，梳理出
行业、企业存在的风险点和危险源，
划出风险等级，实施党政领导挂钩
负责，主要领导承担挂钩风险等级
最高的监管责任；负有监管职责的
行业主管部门要对已下达整顿、整
改任务的企业、部位来一次回头看，
对所管行业、企业安全生产开展全
面排查，到点核实，杜绝形式主义、
官僚主义；对今年安排拆除的化工
企业，必须有专门方案、专业人员、
专人监管，三者缺一不可；当前要以
最严格的监管措施和高压态势，采
取零死角、零容忍的工作态度，全面
开展一次安全生产大体检；强化企
业安全生产主体责任，切实加大安
全投入，提高企业的本质安全度，实
施企业负责人安全教育全覆盖。

会上，张利还就当前湖上花海
旅游区开园期间的道路交通安全和
人身安全工作进行了责任明确，同
时要求对建筑、交通、防汛、拆迁、学
校和幼儿园等重点企业、重点行业、
重点领域加大排查和整改力度，切
实把安全生产各项措施落实到位，
坚决防止重特大事故发生。

赵广华就贯彻会议精神作具体
部署。

22日上午，高宝
邵伯湖第十届放鱼节
暨高邮湖生态环境提
升系列行动启动仪式
在运河西堤风光带举
行。本届放鱼节活动
以“增殖渔业资源、改
善生态环境”为主题，
共放流鲢鱼、鳙鱼、草
鱼、中华绒螯蟹、鳜鱼
等约 500万尾（只）。
省农业农村厅副巡视
员单干银，扬州市政
协副主席夏正祥，扬
州市政府副秘书长雍
有瑜，我市市委常委、
市政府党组成员杨文
喜，副市长张军出席
活动。翁正倩/文

王林山 摄


